

FINISTÈRE

Tour'ch : une nouvelle médiathèque participative

La nouvelle médiathèque ouvre dans la commune finistérienne de 1000 habitants. Grand objectif : faire participer les usagers, les associations et les professionnels à la vie de ce centre culturel.



Par **Fanny Guyomard**,
le 26.11.2021

Coups de cœur et animations partagés par les usagers, choix des collections et entretien du jardin avec eux, mur d'expression ... Les habitants de Tour'ch, commune finistérienne de 1000 habitants, sont moteurs de la nouvelle médiathèque, tenue par deux agents et une équipe d'au moins six bénévoles. Pour s'adapter à la variété des profils et activités, certains espaces sont modulables.

Les associations et professionnels sont également au premier plan : E-bus et Fab-Lab pour le volet numérique, A nous de jouer pour la ludothèque, assistantes maternelles... « *Nous voulons également proposer des paniers culturels avec les commerçants* », se projette la directrice Florie Gilles.